

Techno Classica: 50. Geburtstag des Opel Experimental GT

Mit zehn Design-Ikonen und Konzept-Studien ist Opel in diesem Jahr auf der Techno Classica in Essen präsent (15.04 - 19.04.2015). Die Exponate reichen vom Experimental GT, dem Diplomat A Coupé über die Studie Genève bis hin zum GTC Concept und dem neuen Corsa. Opel unterstreicht damit, dass aufregendes Design zu seinen Markenwerten gehört. Für diese Kernbotschaft steht auch das bereits 1964 eröffnete, erste eigenständige Design-Zentrum eines europäischen Herstellers. Opel ist mit einem 650 Quadratmeter großen Stand vertreten. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Opel auf der IAA im Jahr 1965.
